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BETI'ONA -Cisarebbero treavvi
si di garansia spediti in merito 
alla vicenda delsequestro e della 
famosa ordinanza numero 46, 
quella collegata aila realizzazione 
della seconda laguna e ailo stato 
di emergenza ambientale dovuto : 
aireflui deisuini. 
I tredestinatari del provvedimen
k) sarebbero ilsindaco diBettona, 
Lamberto Marcantonini, il presi
dente della Codep, Graziano Sie
na,eilgeometra del Comune, Ma
rioPapalia. Dei diretti interessati 
soltanto con uno, ieri, e stato pos
sibile parlare e ha rilasciato delle 
dichiarazioni in merito, che non 
confermano, manemmeno smen
tiscono il fatto: "Sono ventisette 
annich1 presto servizio presso gli 
~ci(gell'amministrazione diBet
IOna" ha commentato Papalia 
·sulla vicenda ambientale, posso 
solo essere sicuro di aver svolto il 
miodovere in modo regolare, at
teggiamento che puo essere stato 
interpretato coroe facente parte di 
undisegno piugrande e comples
so.~~o verificare laMia po
/~ 

Protests Gli abitanti di Bettona manifestano a Perugia 

sizione all'interno della vicenda 
del sequestro". Non raggiungibili 
telefonicamente risultano invece 
Graziano Siena e Lamberto Mar
cantonini; proprio poehi giomi fa 
dal palazzo delmunicipio erasta
to divulgato un comunicato che 
dichiarava il silenzio stampa, sta
bilito con il fine di non recare 
danni ail'immagine del territorio 

bettonese, con la puntualizzazio
ne che annunciava "eventuali 
azioni legali neiconfronti di tutti 
coloro approfitteranno di questa 
situazione per diffamare l'imma
gine del Comune diBettona". Nel 
testo, l'amministrazione afferma
va"ancora unavolta lalegittimita 
siapolitica chegiuridica del prov
vedimento preso con l'ordinanza 

Non c'e stato accordo tra l'ente e i commercianti 

.Luci, .Natale in austerity
 

Accordo tra l'amministrazione 
/ 

e i volontari 

L'Anser controllers sulla consegna 
delle pensioni negli offici postali 

In fila Da dicembre aile poste ci sara anche I'Auser 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Dal mese di dicembre l'Auser di Bastia 
vigilera sulla consegna delle pensioni. Lagiunta comunale ha stretto 
1111 patto conI'associazione di volontariato e le sedi postalidi Bastia, 
Costano e Ospedalicchio, con il benestare di carabinieri, e vigili 
urbahi. Peri prossimi quattro mesi, durante i primi died giorni del 
mese, un volontario Auser sara presente presso gli uffici postali per 
verificare chenon accadano episodi poco piacevoli; il tutor saraben 
riconoscibile dall'abbigliamento e si terra costantemente in contatto 
conle forze dell'ordine e il corpo deivigili urbani. 
·0 progetto rimane sperimentale fino a marzo" spiega l'assessere 
Andrea Tabarrini "poi, se ilbilancio sarapositivo, pensiamo di ripro
porre il servizio, magari allargandolo anche alpercorso verde". 
Soddisfatti i vertici Auser, a nome dei quali il presidente Luciano 
Rufini dichiara: "Questa collaborazione rispecchiain pieno le nostre 
intenzionidi collaborazione conil comune e di impegno degli anzia
ni·. 
In realta la microcriminalita a Bastia e poco presente, rnamaicome in 
questo caso sembra appropriato dire che la prevenzione e la miglior 
cum dei mali. Cosl si arricchisce il piano della sicurezza elaborato 
dall'amministrazione comunale, "sui quale" commenta l'assessore Ta
barrini "c'e ancora molto da fare; neHuturo,dei pensieri della giunta 
e'e infatti tutto il centro slorico". ' -/ 
Nan resIa quiIdt. augurare bumrlavuro a una delle Dumerose 
aspwiazjopj........Del ten8io mmunaIe 

Ecco "Squillan
 
,Ie trombe",
 

il blog chevigila
 
ASSISI (v.a.) - Sichiama "Squil
Ian letrombe" ilnuovo blog messo 
inrete suSplinder (http://squillan
letrombe.splinder.coniI) da La, ' 
Mongolfiera, I'associazione politi
co . eulturale che ha sostenuto la 
candidatura a sindaco di Franco 
Matarangolo. Come 6.scritto nel si
to, ilblog prende ilnome dall'attac
codel Coprifoco, "l'inno di Assisi 
che, aduncerto punto, rivolto aile 
scolte, dice: 'Att~nti, su vigilate'''; 
una dichiarazione di intenti per 
quelloche "vorrebbe essere unluo
go di confronto e di denuncia". II 
gruppo hasubito cominciato adaf
frontare i temi "caldi" della politi
ca, tra cui il recente assestamento 
di bilancio approvato nell'ultimo 
consiglio comunale. Scrive Mata
rangolo: "Altro che avanzo conside
revole dibilancio, indice dibuona 
amministrazione, dadestinare aso
ciale, opere pubbliche, scuola, cul
tura e sport, come recita la solita 
velina della giunta comunale diAs
sisi". II capogruppo della Mongol
fiera, dall'assestamento, "desume" 
maggiori entrate - eum 2.301.306 
provenienti dallo stato edalla regio
neperilterremoto -eum 1.776.312 
- e,dalla regione per la lotta alla 
droga - eum 506.163. "Ora - con
clude il post - vorremmo sapere 
come verrimno spesi questi soldi, 
specie &Ii ultimi ciIati. 

46de120,settembre 2007". 
Su questo punto esprime parere 
contrario il gia sindaco Stefano 
Frascarelli: "Lagiunta Marcanto
ninihaprobabilmente interpreta
toinmodo noncorretto lanorma
tiva che e stata applicata dalla re
gione.Campania e dall'ammini
strazione di Campello suiClitun

, no, tale ordinanza si riferiva a ri
fiuti e non a reflui. L'ordinaDza 
46estato unprovvedimento sinto
modiarroganza, inquanto ha vo
luto scavalcare tuttii pareri tecni
cidel caso. In seguito aila conse
gna degli avvisi di garanzia, il 
gruppo di opposizione tutto chie
deIe dimissioni delsindaco.Chie
deremo anche unconsiglio straor
dinario che l'amministrazione do
vraconvocare entro 20giorni, nel 
corso del quale chiederemo ap
punto le dimissioni dell'intera 
giunta". 
Intanto continua l'attivita del co
mintato popolare per l'ambiente, 
nato percontrastare larealizzazio
nedella seconda laguna, le firme 
sono arrivate a 500. 

E'SUIXX!SSO adun assismw nelcomune di Campello 

Cacciatore ferito durante 
una battuta, non egrave 

ASSISI (v. a.] - Unincidente dicaccia, fortunatamente dalle conse
guenze non gravi, e avvenuto qualche giomo fa in una zona di 
Paddo d'Acera, nel comune di Campello sui Clitunno. Afame Ie 
spese e stato un cacciatore originario dell'assisano di 71 anni, 
impegnato inunabattuta di caccia con altriappassionati. Acciden
talmeIite, dal fucile di uno dei suoi compagni e partito un colpo, 
che10 ha ferito sulla coscia destra. Per fortuna il pailettone, usato 
perabbattere gli animali della riserva, estato deviato da un albero 
che si trovava sulla traiettoria di sparo, facendo sl che I'assisano 
venisse colpito solamente di striscio. Immediatamente, nonostante 
10 sbigottimento generale, i compagni di battuta hanno soccorso il 
ferito, chiamando il 118. I:ambulanza accorsa d'urgenza ha cost 
trasportato l'uomo al vicino ospedaledi Spoleto, dove e stato 
visitato daimedici, chenehanno disposto ilricovero nelreparto di 
chirurgia. II cacciatore e stato sottoposto ad un piccolo intervento, 
chesie risolto nel migliore deimodi. Una disavventura finita bene, 
dato chei medici hanno detto all'uomo di ritenersi fortunato visto 
cheil proiettile e finito a pochi centimetri di distanza dail'arteria 
femorale, che, se colpita, causa un immediato dissanguamento e 
nella rnaggior parte dei casi la morte. Intanto, sono in corso le 
indagini deicarabinieri di Campello, chehanno sequestrato, come 
danormale prassi, il fucile da cuiepartito il colpo. 

L'opposizione denuncia pOCO tempo per prepararsi 

"UnConsigliotroppo di Iretta"
 
BASTfA VMBRAJa.g. J•Nonsi, 
troYa l'accOrdo tra le posizioni 
delgruppo Fona III6a e Ja IDIIf' 
gioranza; resIano disIanti Ie ver
sioni sulla convocazione delle 
commissioni consiliari. Secondo 
il gruppo di minoranza troppo 
stretti sono i tempi trai momenti 
cheiconsiglieri hanno per prepa
rarsi, confrontarsi ediscutere pri
madelconsiglio comunale, tanto 
da far sospettare a date scelte ad Capogruppo Masci di FI 
hoc perimpedire chel'opposizio

tostare a unsistema cheeproprio 
solo delle dittature. Abbiamorice- , 
v'*t J;;.;"'!t\rt~p·tie-i'etiIi¥a 
al bilancio troppo a ridosso del 
consiglio di giovedi e avuto quin
di troppo poco tempo perfornire 
uncontributo che, a quanta pare, 
noninteressa". 
Madal palazzo delmunicipio ar- ' 
rivano dati chegarantiscono che 
le cose sono andate diversamen
te: "La commissione cuifa riferi
mento il gruppo di minoranza e 

ne possa svolgere il suo lavoro. "Troppe volte ci e stata convocata in primo appello all'inizio delmese 
stato promesso di tenere in considerazione Ie nostre dinovembre, quando pero edovuta essere annullata 
istanze e poisie verificato il contrario" hadichiarato e rimandata proprio a causa dell'assenza dei consi
il capogruppo FIFabrizio Masci "non possiamo sot- glieri di FI". 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Natale 2oo7? Riccodi 
a1mosfera, povero di luci. La scelta dell'emministra
noneper la gestione degli addobbi di quest'aano e 
stata coerente conleconsiderazioni e lecritiche che 
spesso i cittadini hanno inoltrato durante gli anni 
precedenti: "Maquanti soldi sispendono perl'esteti
cadella citta, forse inutilmente?". 
L1 risposta fino ail'anno scorso contava 45.000 euro, 
mentre quest'anno la cifra si e abbassata a 17.000 
euro. illuminate a festa saranno soltanto lepiazze del 
centro e delle frazioni, sebbene il comune abbia 
continuato a investire nelle manifestazioni natalizie, 
mganizzate a cura diassessorato aila culturae coope
rativa Almo. , 
Viene spontaneo chiedersi cQsa sia cambiato nelle 
scehe dell'amministrazione e il sindaco Lombardi 
spiega che: "Fino a tre anni fa il progetto delNatale 

veniva condiviso da IlOi coD IaConfcommercio ela
 
Confesercenti; anche quest'aano ilComune haeon

vocato la riunione per decidere sui da farsi, rna le
 
associazioni di categoria hanno deciso di agire in
 
modo atItonomo, sostenendo che nonsonoleillumi

nazioni a fare buon gioco aile vendite e che i com

mercianti avrebbero preferito investire inaltri tipolo

gie di attivita natalizie".
 
In ballo ci sarebbero spot radiofonici e una
 
tombola con premi in natura, che i presidenti
 
Caccinelli e Serlupini avrebbero preferito co

me investimentodi categoriadi comune accor
do con tutti i soci? .
 
"Questo punto none deltutto chiaro, dalmomento
 
che varicommercianti stanno telefonando inComu

ne per chiedere spiegazioni sulla parziale assenza
 
degli addobbi luminosi".
 

Concerto Canton
 
per lafesta
 

eli Santa Cecilia
 
ASSISI - Si terra oggi aile 18pres
solabasilica inferiore diSan Fran
cesco il concerto dei Cantori di 
Assisi in onore di Santa Cecilia, 
patrona della musica. Prima si 
svolgera lacelebrazione della mes
sa, presieduta da monsignor Ser
gio Goretti, con l'accompagnee
mento delcoro stesso. Seguira il 
concerto, durante il quale il coro 
eseguira alcuni brani composti 
dal direttore della Cappella Sisti
na, ilmaestro Domenico Bartoluc
ci.Bartolucci sara presente, in ~
gno distima eaffetto perlamemo
riadella scomparso padre Evange
lista, fondatore e direttore del co
ro, edipadre Maurizio Verde, l'at
tuale direttore, Le composizioni 
concertanti tra coro e organo ver
ranno accompagnate dall'organi
sta Angelo Silvio Rosati. Oltre agli 
spettatori e ai fedeli, saranno pre
senti numerosi amici dell'associa
zione; laricorrenza eormai iltradi
zionale appuntamento durante il 
quale siincontrano anche isosteni
tori che permettono alcoro dicon
tinuare ilsogno dipadre Evangeli
sta: portare nel mondo, attraverso 
il canto, il messaggio francescano. 
La serata si concludera ail'hotel 
Wmdsor con una conviviale che 
vedm insieme, con il presidente 
dell'~one Mariano Sorgo
gnoni, i coristi e i Ioro amici. 

Una sfida aIle incognite di mercato e alIa crisi 

TornaExpo regalo, vetrina
 
per gIi acquisti sempre aggiornata
 

A Umbria Flere Una passata edizione di Expo Regalo 

BASTIA UMBRA (v. a.) - Expo Regalo sirifa illook. Apartire daoggi fino 
al prossimo 9 dicembre, la tradizionale vetrina natalizia a Umbriafiere 
proporra aile sue migliaia divisitatori una "fiera delle idee" tutta nuova. 10 
annunciano gli organizzatori della Epta - Confcommercio, che proclamano 
divoler "sfidare Ie incognite dimercato" inunanno diristrettezze economi
che. "Nel lanciare questa nuova sfida - afferma il presidente Roberto 
Prosperi - siamo confortati daile prime analisi diprevisione sui consumi di 
Natale elaborate dall'ufficio studi della Confcommercio. Nonostante l'au
mento delle spese fisse e delle tasse, lefamiglie non rinunceranno airegali 
di Natale, cherimangono sostanzialmente in linea con gli anni scorsi". La 
risposta aila contrazione dei consumi, anzi, ha spinto l'Epta a proporre 
un'edizione ancora piuricca: trepadiglioni espositivi, piu di 15mila metri 
quadrati disuperficie alcoperto, 450 stand, 60tipologie merceologiche, 25 
mila idee regalo e 250 espositori da tutta ltalia, con una sempre maggiore 
ricerca della qualita, I visitatori potranno visitare le sezioni "Abitare", 
"Style", "Free time" e "Gusto", con leesposizioni collaterali "Futurlixpo", 
ultime novita della tecnologia, e lanuova area dedicata al "Regale Etico & 
Solidale", prodotti dal sud del mondo. Gia daoggi, inoltre, leiniziative di 
Expo Regalo Show saranno molte e ricche: dalle 15 aile 21, i bambini 
potranno assistere alle'''Magie di Babbo Natale" e "BabboNatale e Ie sue 
sorprese", con spettacolo di ourattini daile 19.Alle 21, iItW. spazio aile 
sfilate diaccessori moda. ' - ". 
L1 fiera, a ingresso gratuito, sara aperta Dei iDIi.. 16" 23, Dei 
prefestivi daDe 15alle 23 eDei fesIivi daDe J).a 


